





Anita González y Armando Navarrete volverán nuevamente a cartelera con "Su Lado Flaco", uno de los grandes éxitos teatrales de la temporada pasada.

Sólo por un Mes Reponen "Su Lado Flaco"

■ A partir de mañana y hasta el 5 de octubre.

Mañana, y sólo por un mes, el Teatro de la Universidad Católica rependerá "Su lado flaco", sainete de René Hurtado Borne, dirigido por Eugenio Guzmán, uno de los grandes éxitos de la temporada recién pasada. La obra estará en cartelera hasta el 5 de octubre, con funciones de martes a sábado, a las 19.30 horas, y los domingos, a las 17 horas, en la Sala 1 del Teatro de Plaza Núñez.

"Su lado flaco" fue estrenada en septiembre del año pasado y se mantuvo en cartelera sin interrupciones hasta enero, con sus entradas totalmente agotadas, lo que nunca antes le había sucedido a la compañía universitaria. En marzo se repuso y siguió presentándose hasta el 20 de abril, sacándose con el fin de dar paso a los estrenos de 1966, aunque todavía se exhibía a tablero vuelto.

En las 123 representaciones que batieron hasta la fecha, el montaje fue visto por casi 40 mil espectadores, con un promedio que bordea las 300 personas por función (en una sala con 340 butacas). El Teatro de la UC no regis-

tró como un homenaje al medio siglo sobre las tablas de la actriz Anita González, Premio Nacional de Teatro 1969. Escrita en 1922, la pieza trata de las vicisitudes de una familia de 'medio pelo' a causa de la mandona y cascarrabia: Doña Emilia, hasta que un vecino —Espiridón, carnicero de vital y pintoresca personalidad— se decide a conquistar y amansar a esta fiera. Junto a Ana González en el rol protagonista, actúan Armando Navarrete y Ramón Núñez.

Pero, debido a que el resto del elenco femenino se comprometió con la puesta en escena de "Yerma" por el Teatro Nacional de la Universidad de Chile (también dirigida por Guzmán), este remontaje tendrá algunas variaciones en el reparto. El rol de Eufrasia, la sufrida hermana de doña Emilia ya no estará en manos de Matilde Broders sino de Mireya Véliz, que también está en su medio siglo teatral. Los roles de Corina y Matilde, hijas de Eufrasia, serán encarnados respectivamente por Inés Stange y Magdalena Max-Neef, en lugar de Mónica Carrasco y Norma Ortiz. El reparto se completa

Sólo por un mes reponen "Su lado flaco" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sólo por un mes reponen "Su lado flaco" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)